3/25 (月)

わたしは、よみがえりであり、いのちである。わたしを信じる者は、死んでも生きる。わたしはこの真理をラザロが死んだときに、その姉マルタに語った。マルタはこのことばを信じた。その直後、わたしはラザロに、墓から出てきなさいと命じ、ラザロは墓から出て来た。そのラザロも、他の人々と同様、ついにはもう一度死んだ。しかしラザロは、すべての信者たちと同様に、自分もやがて再びよみがえると知っていた。

十字架刑の直前、わたしは弟子たちに「わたしが道であり、真理であり、いのちなのです」と語った。わたしはこの世でのいのちと後の世におけるいのちにおいて、あなたが直面しうる、あらゆる必要を満たす者である。わたしは、あらゆる宝をもたらす、宝そのものである。この真理が、あなたの人生を限りなく単純なものとすることができるのだ。わたしこそが、あなたのあらゆる戦いを解決する答えであり、あらゆる時と状況を歓喜で満たす源なのだ。わたしは厳しく困難な時を耐えることができるように変え、良い時を完全に楽しい時へと変えることができる。だから、そのままの姿で、わたしのところに来なさい。愛する者よ。もっともっとあなたのことを話し、あなたの人生をわたしと分かち合いなさい。わたしの旅路を進みつつ、喜びなさい。わたしはあなたをいつも導く道そのもの。そしてあなたに永遠のいのちを与える、よみがえりそのものなのだから。

【新改訳 2017】

ョハネ:11:25

イエスは彼女に言われた。「わたしはよみがえりです。いのちです。わた しを信じる者は死んでも生きるのです。

ョハネ:11:43

そう言ってから、イエスは大声で叫ばれた。「ラザロよ、出て来なさい。」

ョハネ:11:44

すると、死んでいた人が、手と足を長い布で巻かれたまま出て来た。彼の顔は布で包まれていた。イエスは彼らに言われた。「ほどいてやって、帰らせなさい。」

ョハネ:14:6

イエスは彼に言われた。「わたしが道であり、真理であり、いのちなのです。わたしを通してでなければ、だれも父のみもとに行くことはできません。

コロサイ 2:2、3

私が苦闘しているのは、この人たちが愛のうちに結び合わされて心に励ましを受け、さらに、理解することで豊かな全き確信に達し、神の奥義であるキリストを知るようになるためです。

このキリストのうちに、知恵と知識の宝がすべて隠されています。

マタイ 11:28

すべて疲れた人、重荷を負っている人はわたしのもとに来なさい。わた しがあなたがたを休ませてあげます。